## A

lix et toure

fants du pays, Alix Montheil dans sa tenue de «
CRS » et Laurent Duchez
avec sa guitare ont animé
avec brio la première édition de la fête de l'été organisé par la mairie avec
l'appui de l'association
« Cœur de Briance »
autour du très beau plan
d'eau de La Croisille-surBriance à Nouailhas.

## Humour

Laurent, avec sa guitare, a présenté au public et à ses nombreux amis crouzillauds son tour de chant avec un répertoire bien ciblé pour l'événement.

Sous le pseudo « CRS », Alix, mégaphone en main, a été le fil rouge de toute la journée avec un humour drôle et très décapant, en présentant tour à tour toutes les manifestions de la journée.

D'abord celles de l'aprèsmidi pour les enfants avec les jongleries déambula-



FÊTE DE L'ÉTÉ. Laurent et Alix ont animé la fête de l'été en présence du maire Jean-Gérard Didierre.

toires des Bondiclows, suivi du spectacle de Mathilde des MorduEs, Le pepetshow, pour terminer par une très belle présentation de contes de la Crouzillaude Laurence

Kervarec.

Ensuite bien entendu, il a participé à sa manière à l'ouverture du marché de Chas Noz avec l'apéroconte de Laurence avant que la nuit ne vienne avec les musiciens du duo Eva pour le bal trad.

ESTAMBATAN

Quant à la buvette de Cœur de Briance, elle n'a pas désempli de toute la journée.

Bonne re



SECRÉTAIRE D le des fêtes, ne Sautour, dant presqu maire, au c Ce fut l'occ faille au se sa précisio compagner dres parfo beau pays. La toute je personnes dotes d'an cédé le pe d'invités a conseil my ry souhaite joie et la s

